
[本日の例会] ガバナー補佐クラブ訪問
[次回予定] 10/12（火）ガバナー公式訪問

■会長の日・雑誌の日

＜ご来訪者＞
ピアノ　浅井　麻希  様
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■幹事報告

〇理事会報告
・熱海豪雨災害支援金寄付額　48,750 円
・8/24  家族納涼例会開催内容、
   9/21  高崎南 RC 合同親睦例会 開催内容→淡島委員長の説明報告

〇クラブ管理委員会会議報告→竹内委員長より

〇理事会報告
・熱海豪雨災害支援金寄付額　48,750 円
・8/24  家族納涼例会開催内容、
   9/21  高崎南 RC 合同親睦例会 開催内容→淡島委員長の説明報告

〇クラブ管理委員会会議報告→竹内委員長より

・・・例会報告／８月３日（火）・・・

■ニコニコＢＯＸ(８月３日)

本日２回目のワクチン打って参りました。
３週後は天下無敵？

石橋　克美 君

本人のお誕生日。６５才になりました飯嶋　藤平 君
奥様のお誕生日。８月１０日です。５８才？橋爪　良真 君
奥様のお誕生日井田　　泉 君
奥様のお誕生日。妻へのプレゼントありがとう
ございます

淡島　信二 君

ゴルフ桑風会

観客のいないオリンピック盛り上がりませんね。
でもついつい見てしまって寝不足です

多胡　友弘 君

県内でもコロナが増えてきました。警戒度４になっ
たら残念ながら例会は中止とせざるをえません

乾　　宏行 君

親睦委員会の皆さん、ニコニコＢＯＸ担当
ありがとうございます

竹内　 暠 君

41.81％

本日の合計金額 281.81ドル
累　計　金　額 2069.59ドル
年　度　目　標 4950.00ドル

24.62％

45.45ドル
年次寄付 ポリオ寄付

243.69ドル
990.00ドル

47.32％

25,000円
203,000円
429,000円

ロータリー財団
米山記念奨学会

達成率（33名）

■米山記念奨学会寄付
水上 勝之 君　　大嶋 秀男 君　　井田 　泉 君
石橋 克美 君　　堀口 和敏 君

（ポリオ）
水上 勝之 君　　大嶋 秀男 君　　乾 　宏行 君
堀口 和敏 君

■ロータリー財団寄付
（年次）
水上 勝之 君　　大嶋 秀男 君　　乾 　宏行 君
井田 　泉 君　　石橋 克美 君　　堀口 和敏 君

地域社会の
経済発展月間

関口朋克 ソングリーダー
ピアノ伴奏　浅井麻希 様
関口朋克 ソングリーダー
ピアノ伴奏　浅井麻希 様

堀口和敏 幹事堀口和敏 幹事

「ロータリーの友」紹介
多胡友弘 雑誌会報委員長
「ロータリーの友」紹介
多胡友弘 雑誌会報委員長

会長挨拶・来訪者紹介
乾宏行 会長
会長挨拶・来訪者紹介
乾宏行 会長

出席報告
高田幸紀 出席担当委員長
出席報告
高田幸紀 出席担当委員長

ニコニコＢＯＸ報告
竹内 暠 クラブ管理委員長
ニコニコＢＯＸ報告
竹内 暠 クラブ管理委員長

ロータリー財団寄付報告
加藤勝二 財団事業委員長
ロータリー財団寄付報告
加藤勝二 財団事業委員長

会長 / 乾　　宏行　　幹事 / 堀口　和敏　　クラブ会報委員長 / 吉村　修二

2021～2022年度 
国際ロータリー会長
シェカール・メータ

国際ロータリー第2840地区
週　  報

2021～2022年度クラブテーマ 「みんなでロータリーを楽しもう！」

2021～2022年度  国際ロータリーのテーマ
「奉仕しよう
　　みんなの人生を豊かにするために」



例会場・事務所／ホテルグランビュー高崎　高崎市柳川町70
                TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733
                E-mail : takasaki-cent@rid2840.jp
例 会 / 毎週火曜日　18時30分

■出席報告 (８月３日)

72.73％

会 員 総 数 33名
出席計算会員数 33名
当 日 出 席 者 24名
会 場 出 席 率

■食事状況 (８月３日) 食 事 数 30食
無連絡欠席者 2名
食 事 余 り 6食

※食事のムダをなくすために、
　出欠・食事有無の連絡に
　ご協力お願い致します（SAA）

■８月・誕生日お祝い■８月・誕生日お祝い
井田  順子  様（井田泉君奥様）
淡島  美津子  様（淡島信二君奥様）
橋爪  千枝  様（橋爪良真君奥様）
水上  久子  様（水上勝之君奥様）

井田  順子  様（井田泉君奥様）
淡島  美津子  様（淡島信二君奥様）
橋爪  千枝  様（橋爪良真君奥様）
水上  久子  様（水上勝之君奥様）

酒井  次男  君
飯嶋  藤平  君
金井  功  　君
佐藤  弘男  君

■９月１４日（火）清涼園訪問報告

今年の「清涼園バーベキュー親睦例会」は新型コロナウイルスの影響で中止となり、当日は代表して、乾会長、
松澤副会長と清涼園を訪問いたしました。いつもと変わらぬ、元気のよい顔が並んでいました。

コロナ禍のなかで外出もままならず、園内の作業ばかりでストレスを発散できず、厳しい状況が続いている、
とのことでした。一日も早くこの状況を脱して、従来のような楽しい風景が復活することを祈るばかりです。

幹事　堀口和敏

贈呈品 ： 冷やしたい焼き（あんことカスタードクリームの2種類）、
　　　    パックジュース（果汁）

日頃より大変お世話になっております。先日は、利用者へのおやつとして
鯛焼きとジュースを沢山に頂戴し誠に有難うございました。通常とは違うお
やつを食べ、利用者の皆さんは「甘くておいしい」「冷たい鯛焼き、初めて食
べた」と嬉しそうでした。利用者の皆さんの写真と御礼文を添付致します。

今後とも宜しくお願い致します。

社会福祉法人  明珠会  清涼園
園長  境野  智仁 様よりメールを頂戴いたしました。


